



今年も新型コロナウイルスの影響で思うように満喫することが難しい夏になりました。暑さも一段と厳しいので、いつもより健康管理に十分気を付けて無理をせずに身体を大切にいたわりましょうね。



たいへんお世話になりました 前理事代表の桑山先生へ
猛暑が続きますがお変わりなくお元気でお過ごしですか。
学童保育の僕たち私たち、コロナに負けずみんな元気いっぱいです。
先生から折り紙や工作などたくさん教えてもらって、とっても楽しかったです！ おかげで折り紙が大好きになりました (^^♪
優しさあふれる桑山先生最高でした♪本当にありがとうございました。

★夏らしい壁面完成しました!! たんぽぽクラブ 教え子たちはみんなとても器用です!!

☆学校から帰って、密を避けながら みんなでコツコツ 力を合わせて



一生懸命折りました!!



☆暑さ対策 夏の風物詩うちわ制作 すごい!すご〜い!! 頑張りました!! たけのこクラブ

わあ〜 とてもきれいな マーブル模様 このような工程でつくります



オリジナル

完成したうちわは、
宮城県に送りました!!



アゲハチョウの旅立ち (観察日記から朝和学童より)

6月末日 花だんのキンカンの木に黒い毛虫のような幼虫が
たくさんいました。 葉をいっぱい食べて青虫になりました。

7月1日 ブロック塀を這うようになり、黒くなって



死んでしまうのを見て

かわいそうになり。。。



5日 アミのおうちに入れて育ててみました

青虫はだんだん動かなくなり **サナギ**に

サナギの色は、敵から身を守るためにその場所の色になるそうです

☆毎日みんなに見守られサナギはとっても幸せ!



「すごいなあ!!」 16日 立派なアゲハチョウに🦋

児童たちは帰ってくるなり **大喜び**♪

「かわいいなあ」

「でも なんか元気ないよ」

「こんな狭いところかわいそうだよ」

「逃がしてあげようよ」と夕方5時半ごろ

子ども達に見守られながら小さな網の中から

そーと元気に外へ飛び立って旅立ちました。

「げんきでね～、がんばって 生きるんだよ～」

素晴らしい！感動のシーンでしたね

うーるるん・・・



工作・遊び 紙コップロケット



紙コップ2個で【ロケット】を作りました。

作り方は簡単なので、2年生が1年生に教えてくれました。

作りあがったころ2年生が「**まとあてにしよう**」と準備をします。

「景品は、これ!!」 折り紙で一生懸命作った**星や恐竜**です。
足元に線を張り、15分ほどで準備万端!! 1年生は一列に並んでチャレンジ!!それを見守る5年生。





子どもたちだけで遊びの展開が
どんどん繰り広げられていきます。

学童っていいですね!!

お楽しみの『新聞紙テント』 僕だけのおうち

今表札書いてんねん!!



どう(・・?) 私だけのおうち
居心地良好です!!

ある土曜日 大掃除 掃除機かけて
床を拭く・おもちゃは日光消毒します

